

UMROH PLUS TURKI 12 HARI BY SAUDIA AIRLINES

HARI 01 JKT-MAD	<ul style="list-style-type: none"> • Berkumpul di Lounge Umroh Bandara Soekarno-Hatta Pukul 12:00 sebelum berangkat menuju Madinah pukul 16:00 dengan pesawat Saudi Airlines SV 821. Inshaallah tiba di Madinah pkl 23:45. • Setelah tiba di Madinah dan proses imigrasi selesai perjalanan dilanjutkan menuju hotel untuk check in, istirahat dan mulai beribadah di Mesjid Nabawi.
HARI 02 MADINAH	<ul style="list-style-type: none"> • Setelah sarapan pagi pukul 07:00 berkumpul di Lobby untuk melaksanakan Ziarah Dalam (mengunjungi Raudhah, Makam Rasul dan sahabat Abu Bakar dan Umar bin Khatab). Untuk jamaah perempuan akan dibimbing oleh ustadzah.
HARI 03 MADINAH	<ul style="list-style-type: none"> • Setelah solat Subuh dan sarapan pagi jam 07.00 jamaah berkumpul di lobby untuk melaksanakan city tour kota Madinah yaitu menuju <i>Masjid Quba (diharapkan jamaah dalam keadaan berwudhu), Jabal Uhud, KebunKurma</i> dan dilanjutkan ke <i>Masjid Qiblatain serta Khandak</i>. • Setelah solat ashar jamaah berkumpul di restoran untuk pemantapan manasik sekaligus pembekalan menuju Kota Mekkah..
HARI 04 MAD-MAK	<p>Setelah sholat Dzuhur dan makan siang jam 14:00 bersiap untuk chek out hotel dan berangkat menuju kota Mekkah (sudah mengenakan pakaian ihram). Singgah di Bir Ali untuk mengambil Miqat dan berniat Ihram. Perjalanan akan ditempuh ± 6 jam. Tiba di kota Mekkah jamaah chek in hotel dilanjutkan makan malam, setelah itu melaksanakan Umroh (tawaf, sa'I, tahallul).</p>
HARI 05 MAKKAH	<p>Memperbanyak Ibadah di Masjidil Haram diantaranya Sholat sunnah, Thawwaf Sunnah, membaca Al-Qura'an, membaca sholawat, berdzikir & Ibadah lainnya.</p>
HARI 06 MAKKAH	<p>Setelah solat Subuh dan sarapan pagi pukul 07.00 jamaah kumpul di lobby untuk city tour Mekkah mengunjungi antara lain <i>Padang Arafah, Muzdalifah, Mina, Jabal Tsur, Jabal Nur, Jabal Rahmah, dan Ji'ronah</i>. Diharapkan jamaah membawa pakaian ihram karena akan miqat untuk melakukan Umrah ke 2.</p>
HARI 07 MAK-JED-IST	<p>Memperbanyak Ibadah di Masjidil Haram diantaranya Sholat sunnah, Thawwaf Sunnah, membaca Al-Qura'an, membaca sholawat, berdzikir & Ibadah lainnya.</p>
HARI 08 ISTAMBUL	<p>Persiapancek out.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Pukul 03:00 Berkumpul di loby dan langsung menuju masjidil haram untuk melaksanakan Thawaf Wada'. • Pukul 09:00 Bersiap menuju Jeddah (perjalanan kurang lebih 2 jam) melewati Maqbarah Siti Hawa dan Mesjid Qishas dan Mesjid Terapung (Sholat Magrib dan Isya) dan pusat perbelanjaan Cornice/balad. • Pukul 12:00 Berangkat menuju bandara King Abdul Aziz untuk penerbangan menuju Istanbul menggunakan pesawat SV 261 ygang take off pukul 17:00. Inshaallah tiba di Istanbul pukul 21:00. • Setibanya di Istanbul Ataturk Airport langsung Meet & Greet dengan Local Guide dan dilanjutkan Makan malam di Restaurant kemudian menuju hotel untuk istirahat.
HARI 09 ISTAMBUL	<ul style="list-style-type: none"> • Sarapan pagi di Hotel • Tour mengunjungi Mesjid Biru (Blue Mosque), Hippodrome, Istana Topkapi Palace termasuk Islamic Relics. • Makan siang di Restaurant • Tour mengunjungi Museum Hagia Sophia & Shopping di Grand Covered Bazaar

	<ul style="list-style-type: none"> • Makan malam di Restaurant • Malam hari menuju hotel untuk istirahat
<p>HARI 10 IST – MAD</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Sarapan pagi di Hotel • Shopping tour mengunjungi Spice Bazaar (Egyptian Market) • Bosphorus Tour mengelilingi selat antara Benua Eropa dan Asia dengan menggunakan Bosphorus Cruise • Makan siang di Restaurant • Tour mengunjungi Bukit Camlica, Istiklal Street dan Taksim untuk for Free Shopping Time • Makan malam di Restaurant
<p>HARI 11 MAD-JKT</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Makan pagi di Restaurant • Tour mengunjungi Mesjid Suleymaniye dan Ayyub Al Ansari • Tour mengunjungi Museum Panorama 1453, benteng kota tua (Old City Walls), Golden Horn Bay. Makan siang di Restaurant. • Transfer ke Ataturk Airport dengan Bus untuk penerbangan menuju Riadh dengan pesawat SV 264 yang take off pukul 17:00. • Inshaallah Sampai di Riadh pukul 21:10.
<p>HARI 12 JAKARTA</p>	<p>perjalanan dilanjutkan menuju Tanah air dengan pesawat SV 824 yang take off pukul 00:50.</p> <p>Inshaallah sampai di Bandara Soekarno Hata pukul 14:00 dengan selamat.</p> <p>Selamat mendapatkan RAHMAT, BERKAH DAN UMROH YANG DITERIMA serta dianugerahi kemudahan melakukan banyak kebaikan yang memberi manfaat kepada lebih banyak insan, keluarga dan anak-anak yang sholih, rumah tangga ahli surga, harta dan pekerjaan yang barokah, teman-sahabat-rekan kerja-tetangga yang baik.</p>